

Ein Dirigent für zwei Blasorchester

Jahreskonzert des Musikvereins Gottenheim mit bunt gemischtem Programm / Die Jugendkapelle eröffnet den Abend

Gottenheim. Die Freude ist groß beim Musikverein Gottenheim, dass nach drei Jahren - das letzte Jahreskonzert fand im Januar 2020 statt - wieder zum traditionellen Jahreskonzert in der Festhalle in Bötzingen eingeladen werden kann. Vor dem Hauptorchester, in dem aktuell 42 Musikerinnen und Musiker spielen, wird die 14-köpfige Jugendkapelle des Musikvereins ihr Können zeigen. Beide Orchester werden vom langjährigen Dirigenten des Musikvereins, Andreas Thoman, geleitet. Sein Bruder Michael Thoman über-

nimmt - neben dem Spiel an der Trompete - die Moderation des Abends.

Das vielseitige Konzertprogramm wird die Konzertgäste sicher begeistern. Neben dem Eröffnungsstück - einem symphonischen Originalwerk für Blasorchester - und der Filmmusik zu Harry Potter werden überwiegend Stücke aus dem Bereich der Unterhaltungsmusik interpretiert, so etwa „Sound of Silence“, ein Medley der Musik von „Daft Punk“ und bekannte Hits aus den 80er Jahren.

Der Musikverein unter seinem

Vorsitzenden Martin Liebermann freut sich auf einen abwechslungsreichen, musikalischen Abend mit vielen Gästen aus Gottenheim, Bötzingen und Umgebung.

Vor dem Stuhlkonzert und in der Umbaupause zwischen dem Auftritt der Jugendkapelle und des Hauptorchesters können Getränke und belegte Weckle gekauft werden. Nach dem Konzert sind alle Gäste zu einem geselligen Ausklang an der Sektbar eingeladen, bevor es mit dem kostenlosen Shuttlebus zurück nach Gottenheim geht. (ma)

Konzertkarten sind in ausreichender Zahl an der Abendkasse erhältlich. Karten im Vorverkauf gibt es bei allen aktiven Musikerinnen und Musikern sowie beim Weingut Hunn. Der Preis pro Karte beträgt 10 Euro; Kinder bis 15 Jahre haben freien Eintritt. Weitere Informationen zum Konzert sowie zum Musikverein Gottenheim im Allgemeinen finden Interessierte auf dem Instagram-Account des Musikvereins auf der Facebook-Seite sowie unter www.gottenheim.de/Musikverein.

BUSTRANSFER

Die Abfahrtszeiten des kostenlosen Bustransfers für die Hin- und Rückfahrt von Gottenheim nach Bötzingen sind am Kronenplatz um 17.50 Uhr, um 18.20 Uhr und um 18.50 Uhr; am Gemeindehaus St. Stephan in der Hauptstraße um 17.53 Uhr, um 18.23 Uhr und um 18.53 Uhr sowie an der Buchheimer Straße 1 um 17.56 Uhr, um 18.26 Uhr und um 18.56 Uhr. Die Abfahrtszeiten für die Rückfahrt nach Gottenheim werden nach dem Konzert in der Festhalle in Bötzingen bekannt gegeben.



Traditionell findet das Jahreskonzert des Gottenheimer Musikvereins in der Festhalle in Bötzingen statt. Die Bühne der Gottenheimer Turnhalle ist für das Hauptorchester zu klein. Andreas Thoman dirigiert am Samstagabend beide Orchester des Musikvereins Gottenheim.



Fotos: ma